



Au sommaire :

- Édito : restons nombreux et mobilisés !
- Les projets de ZAC toujours d'actualité.
- Législatives : et maintenant ?
- Mobilisation projet de carrière à Joux

[Afficher dans le navigateur](#)

Flash - InfoLettre n°50



UN
AUTRE
AVENIR
POUR
LE VAL DE TURDINE

1- Édito : restons nombreux et mobilisés !

Chers sympathisants,

Au lendemain de cette période électorale, nous avons besoin de votre mobilisation. Certes, nous avons connu des victoires mais rien n'est acté. Comme partout sur le territoire national, malgré les mobilisations citoyennes, l'artificialisation mortifère des terres agricoles se poursuit à grande vitesse et en dépit de tout bon sens.

Pour peser dans le débat, **nous avons besoin d'être représentatifs** de nombreux citoyens : **adhérez, réadhérez et faites adhérer vos connaissances.**

Bulletin d'adhésion : <https://quicury.org/articles/infolettre10/BulletinAdhesionQuicuryA4-A5.pdf>



2- Les projets de ZAC toujours d'actualité.



Le SMADEOR a abandonné son projet de ZAC sur Sarcey et St Romain de Popey le 9 avril 2019. Alors pourquoi ce syndicat mixte entre la COR et la CCPA continue d'exister et de siéger ? Et pourquoi at-il acheté plus de 19 hectares à ASF VINCI en 2021 sur le secteur de Quicury et des Boudes ?

Pour notre association, rien n'est terminé, restons déterminés !

3- Législatives : et maintenant ?

Le collectif avait sollicité les candidats du premier tour pour connaître leurs intentions vis-à-vis de l'artificialisation des zones agricoles et de l'avenir du territoire. Deux candidats seulement ont répondu, leurs réponses sont consultables ci-dessous.

Nathalie SERRE a été élue députée le 19 juin 2022 et elle soutient les projets de "grande ZAC" sur sa circonscription dont font partie Sarcey, Saint-Romain mais aussi Bully, St Forgeux, Vindry-sur-Turdine, Joux et Les Sauvages.

La réponse de N. SERRE, LR, élue le 19/06/2022 : https://quicury.org/articles/infolettre-50-juin-2022/Reponse_Nathalie_Serre.pdf

La réponse de C. BULIN, Nupes, éliminée au 1er tour : https://quicury.org/articles/infolettre-50-juin-2022/Reponse_Cecile_Bulin.pdf

4- Projet de carrière à Joux

Les 2 et 3 juillet , week-end de mobilisation en vue de l'enquête publique à venir.

- Samedi 2, balade nocturne organisée par l'ACRoSA et AMT. Détails sur la page fb [acrosa.acrosa](https://www.facebook.com/acrosa.acrosa)
- Dimanche 3, marche autour du site de 10 à 12h30, organisée par l'association de Riverains Contre le Projet de Carrière à Joux (RCPCJ) :

"Parce que nous sommes (ou seront) tous potentiellement un jour riverain(s) d'un projet, imposé sans concertation, inutile, climaticide, destructeur et générateur d'impacts et de nuisances, Parce que la convergence des luttes sur le territoire est une nécessité, Venez vous renseigner et/ou vous opposer à ce projet obsolète et à contre-courant, en amont de l'enquête publique qui aura lieu du 1er au 30 septembre 2022."

RV sur l'aire de repos, au niveau du rond-point sur la RN7, à la sortie 34 de l'A89.

En images, Pique-nique Quicury, 12/06/2022



Le Collectif QUICURY Prenons soin de notre territoire

Association reconnue d'intérêt général

Nous écrire : quicury@riseup.net

[Pétition en ligne](#)



Collectif Quicury

844 Route de la Cave, 69490, Sarcey

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par
 sendinblue